

Ars Electronica Center

SeniorInnen entdecken ... Weltbilder und Stadtmuster

FR 5.8.2011, 14:00 – 15:00 / Ars Electronica Center

(Linz, 2.8.2011) Am jeweils ersten Freitag im Monat lädt das Ars Electronica Center zu eigens für SeniorInnen konzipierten Schwerpunktführungen. Sämtliche Erklärungen kommen dabei mit so wenigen (englischen) Fachausdrücken wie möglich aus und es ist stets ausreichend Zeit Fragen zu stellen und sich über Erlebnisse und Eindrücke untereinander auszutauschen. Diesen Freitag, 5. August, 2011, 14:00-15:00, dreht sich in der GeoCity alles um Weltbilder und Stadtmuster.

Spuren im Welt- und Stadtbild

„Die Menschen, nicht die Häuser machen die Stadt.“ Schon Perikles verwies vor mehr als 2.500 Jahren auf den großen Einfluss jedes einzelnen Menschen auf seinen Lebensraum. Trägt jedes Welt- und Stadtbild also unvergängliche Spuren seiner BewohnerInnen in sich? Über die Bild- und Datenwelten der GeoCity kann das nähere und weitere Umfeld von Linz erkundet werden. Dabei werden auch aktuelle und vergangene Lebensmuster unserer Gesellschaft betrachtet, die zu jeder Zeit von technologischen Neuerungen geprägt und beeinflusst werden.

GeoCity

Die „GeoCity“ fragt nach globalen Entwicklungen und ihren lokalen Auswirkungen. Nach unserer Macht und Ohnmacht in einer Welt, in der die Maxime "think global, act local" zwar längst in der Wirtschaft, aber nur langsam auch in Politik und Gesellschaft Platz greift. Mit der „GeoCity“ eröffnet sich ein interaktiver Erlebnisraum, der vielschichtige Daten über unsere Welt zusammenträgt, auf spielerische Weise erfahrbar macht und gleichzeitig einen ganz neuen Blick auf den lokalen Lebensraum der Stadt Linz ermöglicht.

---

Ars Electronica Center: <http://new.aec.at/center/de/about/>